

 Fecha:
 08/11/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$142.770
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$696.000
 Difusión:

\$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación:

diencia: 14.400 ada: 4.800 iusión: 4.800 upación: 20,51% Sección: OPINION Frecuencia: 0



Pág: 6



Editorial

Vpe portada:

## Una jornada de puertas abiertas

Teletón Valdivia invita a conocer su labor, que llega a más de 700 niños y niñas.

ctividades durante toda la jornada de este sábado tendrá el Instituto Teletón de Valdivia, para acompañar la jornada televisiva de solidaridad que se realiza a nivel nacional desde hoy y que busca recaudar más de 38 mil millones de pesos, pa-

ra financiar el trabajo que se realiza en los catorce centros de rehabilitación infantil que existen en las diferentes regiones del país.

Esas instituciones dependen por completo de las colaboraciones ciudadanas para funcionar adecuadamente y brindar atenciones gratuitas a sus pacientes, las cuales incluyen desde las cirugías necesarias, hasta las órtesis, prótesis, terapias ocupacionales, acompañamiento sicológico y respaldo a las familias en el aspecto social, también.

En Valdivia son más de 700 los niños y niñas que reciben estos tratamientos, desde los primeros meses de vida hasta la adultez, pues dependiendo de las necesidades de cada quien pueden asistir hasta los 20, 24 e incluso los 40 años de edad.

Parte de ese trabajo se podrá conocer durante las "27 horas de Amor" a través de las historias humanas que se mostrarán en el programa; pero también a través de visitas que se podrá realizar al recinto local mañana, para conocer dependencias, e incluso para aportar en la caja del Banco Chile que funcionará en el recinto desde tempranas horas.

La directora de Teletón Valdivia, la médico fisiatra doctora Andrea Solervicens invitó a la comunidad a acercarse al recinto y, en entrevista con www.soyvaldivia.cl, reflexionó sobre la importancia de retomar en conjunto el entusiasmo por colaborar en familia y generar la energía suficiente para que esta obra se proyecte en el tiempo, principalmente por la gestión en inclusión que ella genera y que ha logrado -sostiene-una nueva mirada hacia las personas con discapacidad en el país y por la necesidad de ampliar su labor hacia aquellos lugares a los que todavía cuesta llegar. "En las comunas hemos visto muchos casos de personas que no pudieron acceder a la atención desde pequeños, estamos llegando tarde. Entre más temprana sea la rehabilitación, mejores resultados para la vida de las personas puede dar y para eso necesitamos cooperación", sostuvo.

El Centro Teletón Valdivia estará abierto mañana todo el día, para quien deseen conocer su labor.